

Standortförderung Laufental Schwarzbubenland



Viel Prominenz am Neujahrsempfang 2020



Über 230 weitere Fotos auf facebook unter: [tinyurl.com/neujahrsempfang-2020](https://www.facebook.com/neujahrsempfang-2020)

«Die Region als attraktiver Arbeitgeber für unsere Jugend». Moderator Markus Würsch (3. v. r.) bedankt sich bei Isidor Huber, Thomas Boillat, Stefan Finckh, Claude Kasper, Thomas Heimann, Yvonne Neuenschwander und Ivana Kilian für ihre Wortbeiträge.

Mit über 250 Gästen war der Neujahrsempfang von Gewerbe und Industrie Laufental Schwarzbubenland hervorragend besucht. Der Abend stand ganz im Zeichen der Jugend, der Bildung und den Arbeitsmöglichkeiten in unserer Region.

Prominente Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft, spannende Kurzvorträge zu acht regionalen Bildungsprojekten, eine ideale Gelegenheit für Networking: Dies

waren Gründe, die am Freitag, 10. Januar alles, was im Laufental und Schwarzbubenland Rang und Namen hat, zum dritten Neujahrsempfang am Gymnasium Laufen zusammenführten. Die Projekte «Berufsinfoabend, Bilinguale Maturität, Ferienjobs, Gratulationsfeier, Jura: Lehrlingsaustausch, LIFT, Rent a Boss, Wirtschaftswoche» wurden von den Verantwortlichen mit viel Herzblut vorgestellt und begeisterten ebenso, wie spannende Anekdoten und pointierte Wortmeldungen.



Das Catering sowie der Auf- und Abbau wurden von der Schulklasse 3SZ des Gymnasiums unterstützt.



Aufmerksamkeit bis in die letzten Reihen: Die Besucherinnen und Besucher lauschten den spannenden Vorträgen.



Gemeinderat Peter Anklin und Gemeinderatspräsidentin und Kantonsrätin Susanne Koch aus Erschwil mit Unternehmer Beat Egli von Extra Informatik (v. l.).



Haben den Anlass organisiert: Der Verein Neujahrsempfang mit Thomas Disler, Tanja von Allmen, Thomas Boillat und Christian Borer (v. l.).



Christoph Kern und Beatrice Zobrist waren für das kulinarische Wohl besorgt, hier flankiert von Versicherungsberater Christian Wanner (l.) und Tobias Brunner (BDO).



Doppelt hält eben besser: Die Handelskammer beider Basel wurde durch Karin Vallone, Leiterin Bildung, und Direktor Martin Dätwyler vertreten.



Adriana Gubler (l.) und Sarah Koch von der Wirtschaftsförderung Kanton Solothurn nehmen Thomas Heimann von der Solothurner Handelskammer in ihre Mitte.



Der Baselbieter Standortförderer Thomas Kübler im Gespräch mit dem Solothurner Regierungsrat Remo Ankli, im Hintergrund Marc Scherrer und Georges Thüring.



Fröhliche Männerriege: Claudio Bianco, Roland Walker, Dominik Hänggi, Marco Hänggi und Christoph Hänggi von der Zürich Versicherung (v. l.).



Natürlich war auch der Laufner Stadtrat unter den Gästen, hier Sabine Asprien (l.) Simon Felix und Carole Seeberger.



Solothurner Kantonalpolitik: Kantonsratspräsident Daniel Urech, Frau Landammann Brigit Wyss und Regierungsrat Remo Ankli (v. l.).



Siegfried und Anne Bongartz von der Sonnhalde in Gempfen mit Dieter Bienek (Vorhang Boutique) und Daniela Brodmann, Gewerbeverein Dornach (v. l.).



Führte souverän und unterhaltsam durch den Abend: Moderator Markus Würsch mit den Kaminfeuern Dominik Frey (l.) und Andreas Frey.



Hausherr mit Charme und Esprit: Isidor Huber, Rektor des Gymnasium Laufental-Thierstein, leitete auch dieses Jahr die abschliessende Podiumsdiskussion.

21. April 2020
GV Promotion Laufental
Ort: Laufen

15. Mai 2020
GV Forum Schwarzbubenland
Ort: Dornach

Meine Meinung



Yvonne Neuenschwander
Leiterin Wirtschaftsmittelschule
Reinach
Vorstand Promotion Laufental

Unsere Region bietet Jugendlichen vielfältige Bildungsmöglichkeiten. Die Nähe zum Kanton Jura ermöglicht zudem die Umsetzung unterschiedlicher Austauschprojekte. So setzt sich die Promotion Laufental u. a. für einen Lehrlingsaustausch zwischen den beiden Regionen ein. Die Zusammenarbeit mit Fachpersonen aus einer anderen Region und das Vertiefen einer in der Schule bereits gelernten Sprache und Kultur sind wertvolle Elemente dieses Austausches. Wir sind stolz, dass sich sowohl aus dem Laufental Schwarzbubenland wie auch aus dem Kanton Jura namhafte Firmen daran beteiligen. Mit diesem neuen Projekt leisten wir einen Beitrag zur Stärkung unseres Wirtschaftsraumes.

Die Vereine Promotion Laufental und das Forum Schwarzbubenland machen sich stark für eine positive Entwicklung der Bezirke Laufen, Thierstein und Dorneck als Wirtschaftsraum, Wohnregion und Naherholungsgebiet. Wir fördern die entscheidenden Standortfaktoren Wirtschaft, Verkehr, Bildung, Tourismus, Kultur und Gesundheit. Wir vernetzen die Akteure aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft. Für eine Heimat mit Gewicht und Strahlkraft – nach innen wie über die Grenzen hinweg.



Promotion Laufental
Wirtschaftsförderung
Vorstadtplatz 2, 4242 Laufen
Tel. +41 61 763 13 43
wirtschaft@laufental-bl.ch
www.laufental.swiss

schwarzbubenland
region | wirtschaft | tourismus | kultur

Forum Schwarzbubenland
Bahnhofstrasse 32, 4143 Dornach
Tel. +41 61 702 17 17
info@schwarzbubenland.info
www.schwarzbubenland.info

Medienpartner
WOCHENBLATT